



Confirman que ex seremi de Salud asumirá dirección del Desam

Había trascendido a comienzos de semana la posibilidad de que la seremi de Salud de Los Ríos, Cristina Ojeda, dejara su cargo para asumir como nueva directora de Salud Municipal y ayer la confirmación vino desde el mismo municipio local.

La información surgió de una comunicación enviada por la alcaldesa Carla Amtmann a los funcionarios de la unidad y la comunidad en general, donde se confirmó la llegada de la profesional formada en la Universidad de Valparaíso, a contar del 6 de diciembre, y

algunos hitos durante su gestión como representante del Minsal en la zona.

“Su desarrollo profesional le ha permitido abordar los desafíos del sistema de salud con una mirada integral que prioriza la equidad, la inclusión y la pertinencia cultural en las po-

líticas de salud, liderando entre otras cosas, la estrategia de APS Universal, como comuna pionera a nivel nacional”, señaló la jefa comunal.

Y agregó: “Cristina Ojeda ha desempeñado roles como jefa de gabinete de la Seremi de Salud Los Ríos y encargada de far-

macia en el Cesfam Angachilla. Desde esas posiciones ha liderado con determinación la implementación de políticas regionales que buscan reducir las brechas en salud, trabajando con un enfoque centrado en las personas, especialmente en poblaciones más vulnerables”, di-

jo la jefa comunal, añadiendo que “a nivel regional, su sello es el liderazgo que combina experticia técnica, visión estratégica y el profundo compromiso con las personas y sus comunidades, por lo que su aporte será importantísimo en APS Municipal Valdivia”. ☞